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Guten Abend zusammen,
ich möchte heute einige Fragen zum Thema Micropigmentation, SMP, Tricopigmentation in den
Raum stellen und meine (nicht am eigenen Leib) Erfahrungen soweit mitteilen.
Ich kann von mir behaupten mich sehr stark mit der Materie beschäftigt zu haben und alle
Details und Feinheiten zu wissen die es gibt. Bei Anbietern in Italien und England war ich bereits
persönlich und konnte mir auch live von mehreren "Patienten" ein Bild machen.
Im Grunde genommen gibt es zwei große Unterschiede: Die Wahl zwischen permanenten und
semipermanenten Farben. Die Semipermanenten Farben müssen jährlich oder halb-jährlich
aufgefrischt werden, bei den permanenten Farben gibt es mittlerweile Langzeitwerte von ca. 10
Jahren mit befriedigendem Ergebnis.
Was den zweiten großen Unterschied macht ist ganz klar das Talent für Ästhetik und dazu
die Erfahrung der jeweiligen Pigmentierer die die Prozedur durchführen.
Ich verfolge regelmäßig alle verfügbaren Foren dazu aus England und Italien. In den
genannten Ländern ist ein regelrechter Hype entstanden. Ich frage mich nur wieso dies in
Deutschland ausbleibt und die Menschen hier nicht so empfänglich sind wenn ich jetzt mal die
Foren vergleiche zu diesem Thema. Wenn mal etwas gepostet wird finden es die meisten
allerdings gut deswegen frage ich mich wieso diese Technik hierzulande nicht populär ist.
Kann es wirklich einzig und allein daran liegen dass es keine deutsche Niederlassung gibt von 
irgendeinem bekannten Anbieter und deswegen einem die Geschichte riskanter erscheint?
Ich gebe zu dass man ein besseres Gefühl hat wenn die angesehene Niederlassung die solche
Sachen durchführt mal 200 km entfernt ist.    

Ich für mich weiß nur noch nicht ob ich die permanente oder die semi-permanente Lösung
buchen werde. Ich denke der nächste Schritt wird sein dass ich in Italien eine Test
Pigmentierung machen werde in der ca ein quadrat cm behandelt wird um zu sehen wie die
Kopfhaut das Pigment "verkraftet".
Über eure Meinungen würde Ich mich sehr freuen.
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